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ASSEMBLEA SOCI
CAMPEGGIATORI CLUB ADRIATICO

APRILE 2025

Inizio questa relazione ringraziando di  cuore,  e non per pura formalità,
Augusto  Donati  e  Danilo  Frati  che,  come  tutti  ricorderete,  nel  corso
dell’ultima tornata elettorale non sono stati rieletti in Consiglio seppure il
loro  contributo  sia  stato  sempre  costruttivo  e  improntato  al  miglior
funzionamento  di  tutte  le  varie  attività  organizzate  e  gestite  sia  in
campeggio che fuori.
A  nome  di  tutti  i  Soci  rivolgo  un  ufficiale  benvenuto  a  Massimo
Agostinelli e Claudio Copparini che, in veste di Consiglieri, per la prima
volta, partecipano alla nostra Assemblea. Sono certo che, dopo un primo
periodo di inserimento nelle varie attività già avviate, la partecipazione a
quelle in fase di programmazione, la presa visione degli impegni necessari
per  avviarle  e  delle  varie  problematiche  esistenti,  anche  la  loro
collaborazione sarà preziosa per tutti noi.
Un affettuoso ringraziamento a Paola e Marco per quanto hanno già fatto
in questi anni e per quanto continueranno a fare per i Soci e per il Club.
Visto che siamo ai ringraziamenti, come sempre, non per obbligo ma per
vera  riconoscenza  ed  affetto,  ringrazio  Ulano,  Barbara  e  tutto  lo  Staff
“Aiuto Chef” che, ormai da anni, collabora con il Club nella realizzazione
dei vari eventi culinari.
Finiti i ringraziamenti passiamo ora alle attività della Associazione.

Per  quanto  attiene  Posatora “nulla  si  muove”.  Il  Comune  nei  vari
incontri tenuti anche quest’anno con il Sindaco, gli Assessori/Funzionari
interessati, non è stato ancora in grado di darci una risposta precisa; solo
intendimenti vaghi e forse non realizzabili. 
Per quanto riguarda i tesseramenti il dato è il seguente:
alla  data  del  28  marzo  (chiusura  del  tesseramento)  i  soci  che  hanno
rinnovato l’associazione sono stati 244 mentre i nuovi soci sono stati 21. 
Ricordiamo a tutti i benefit che la tessera soci permette di ottenere tutte le
convenzioni  in  atto  le  potete  trovare  nel  sito  della  Confederazione
Nazionale Campeggiatori.
Purtroppo,  nonostante  i  messaggi  “remember” ed i  solleciti  curati  dalla
nostra  Segreteria,  ancora  in  molti  continuano  a  non  dare  importanza  a
questa fase, tra l’altro fondamentale per tutti i soci e necessaria per quelli
che vogliono beneficiare delle agevolazioni previste per gli stagionali del



Campeggio  Club  Adriatico.  Il  Consiglio  Direttivo,  a  tale  proposito,  si
ripromette, per il prossimo anno, di applicare rigidamente le disposizioni
previste dallo Statuto.
Passando ora ad analizzare la partecipazione alle varie attività possiamo
dire che:
a)  la partecipazione alle Assemblee è sempre scarsa; il numero dei soci
presenti alla Assemblea Soci 2024 è stata di infatti di 51 soci e 11 familiari
contro i n. 244 aventi diritto.
b) altrettanto scarsa, se non nulla, è stata  la presenza ai raduni che vi
elenco di seguito e ai quali, nel 2024, in numero molto limitato si sono
iscritti solo alcuni consiglieri e soci:
1/2/3 Marzo 2024 - C.C. Sibillini 
Raduno Amandola – Inaugurazione Area di Sosta.
2/3 Giugno 2024 – C.C. Il Cassero – Castelraimondo
Infiorata del Corpus Domini
27/28/29 Settembre 2024 – C.C. Foligno
Raduno Primi D’Italia
15 Dicembre 2024 – Associazione Club Riviera Picena
Assemblea Ordinaria – Hotel Calabresi di San Benedetto
c)  una  buona  partecipazione e  un  grande  successo  hanno  invece
riscontrato i vari incontri culinari che organizziamo durante l’anno e che,
generalmente si chiudono con il Pranzo Sociale; ve ne siamo grati perché
come vi  ho sempre  detto  l’impegno che  noi  tutti  mettiamo nelle  varie
attività è tantissimo e la vostra partecipazione è l’unico modo che abbiamo
per verificarne l’efficacia.

Sperando  di  fare  cosa  gradita,  anche  al  fine  di  contare  nella  vostra
partecipazione,  vi  anticipo quelle  che,  oltre  alla  odierna  Assemblea  dei
Soci, saranno le attività già programmate per il 2025:
Domenica 1 Maggio - Festa dell Primavera
Domenica 26 Maggio - Cozze a GoGo
Sabato 9 Novembre - Festa di San Martino
Domenica 10 Novembre - Castagnata 
Domenica 24 Novembre - Pranzo Sociale

Ora, finito il resoconto su quello che è stato e che sarà e prima di passare
alla  illustrazione  del  Bilancio  Consuntivo  2024,  ritengo  opportuno
condurre l’Assemblea ad un ragionamento su quella che potrebbe essere la



nostra meta e, per farlo, attraverso un breve “remember” vi ricorderò chi
eravamo e chi siamo.
Chi eravamo.
Come sapete il nostro Club il prossimo anno compirà 75 anni.
Il  Club  nasce  infatti  nel  1951.  Sino  al  1999  ha  gestito  campeggi,
organizzato raduni ed uscite in favore dei propri soci con una conduzione
che  possiamo  definire  di  volontariato  amichevole  e  che  potremmo
riassumere con la frase anconetana “alla volemoce bè” . In quest’ottica i
raduni  organizzati  dal  Club,  di  cui  uno all’anno di  carattere  nazionale,
hanno visto la partecipazione di 120/130 equipaggi; i raduni regionali non
sono mai stati sotto i  30 e le uscite sempre attorno ai 15/20 equipaggi.
Siamo riusciti ad organizzare persino un raduno internazionale a Parigi.
Nel  1999,  nel  rispetto  della  normativa  allora  vigente  in  tema  di
commercio,  seguendo  le  indicazioni  dello  studio  commerciale  che  illo
tempore curava gli  interessi  della nostra Associazione (Studio Flamini),
tenendo conto del  possibile  “lucro” derivante  dalla  gestione  dei  diversi
campeggi organizzati e curati dalla nostra Associazione, l’Assemblea ha
deliberato la costituzione della Società “Campeggio Club Adriatico Srl”.
Tale società, come sapete, è costituita da due soci: l’Associazione con il
95% delle quote e la Cooperativa di Portonovo con il 5% delle quote.
Il nostro Club è associato alla Confederazione Nazionale Campeggiatori
Italiani,  fa parte della Associazione Regionale del  Campeggio – A:R:C:
Marche  e,  in  tale  ambiti,  ha  partecipato  attivamente  alla  elezione  dei
Presidenti, Vice Presidenti e Consiglieri Nazionali e Regionali che, in tutti
questi anni si sono avvicendati nella loro gestione.
Chi siamo oggi.
Il Club, attraverso il Consiglio Direttivo da voi eletto, gestisce un’area di
sosta  a  Posatora  di  Ancona,  organizza  pranzi  sociali  ed  eventi
ludico/ricreativi in favore dei suoi soci, cura il notiziario attraverso il quale
divulga i raduni organizzati dai Club marchigiani (ai quali i nostri soci,
purtroppo, partecipano in numero sempre più limitato).

Quale sarà il nostro futuro e la nostra meta?
La  Riforma  del  Terzo  Settore  che  consiglia  fortemente  gli  Enti  alla
iscrizione  al  RUNTS  (Registro  Unico  Nazionale  del  Terzo  Settore)  ci
mette di fronte ad un bivio. E quindi è diventato indispensabile decidere
dove vogliamo andare considerati i tempi necessari ai vari adempimenti
che saremo chiamati a svolgere nel breve periodo. 



Rimanere così come siamo o iscriverci al RUNTS.
Ovviamente in tutti e due i casi rimarrà in carico al Consiglio Direttivo
del nostro Club il compito di organizzare/gestire le attività associative e
alla Assemblea dei Soci la decisione in merito alla iscrizione al RUNTS
che, come saprete, è un requisito richiesto per la partecipazione ai vari
finanziamenti pubblici, per la stipula di convenzioni con enti pubblici e
il godimento delle agevolazioni fiscali previste per il Terzo Settore. 

Considerata  l’importanza  delle  decisioni  di  prendere  invito  tutti  ad una
attenta  riflessione.  Sarà  nostra  cura  informarvi  sulla  data  in  cui
l’Assemblea sarà chiamata a deliberare in merito. Nel frattempo compito
del Presidente e del  Consiglio Direttivo sarà quello di  contattare tutti  i
professionisti competenti per conoscere tutti gli adempimenti che ai vari
livelli (giuridici ed economici) si renderanno necessari per apportare agli
atti costitutivi e statutari le eventuali modifiche.

Passo ora alla illustrazione del Bilancio durante la quale, seppur nella sua
semplicità, mi affiancherà il nostro Revisore - Dott. Paolo Gambella 

Il Bilancio 2024 si chiude con una perdita di 1.337,10 dovute ai maggiori
costi per feste e intrattenimenti fatti a favore dei Soci.

Area di sosta di Posatora: 
L’attività  svolta  nel  2024  ha  comportato  una  entrata  complessiva  di  €
30.005,44 di  cui  €  2.900,00  per  la  sosta  itinerante  ed  €  27.105,44 per
l’attività di rimessaggio. L’incremento rispetto all’anno 2023 è stato di €
3.411,34

Seppure  in  prorogatio,  abbiamo  ripristinato  l’illuminazione,  alcune
colonnine e il boiler del bagno; questo intervento ha comportato una spesa
di circa € 3.000,00.
Per quanto riguarda la sistemazione del piazzale, siamo ancora in attesa di
ricevere  la  risposta  da  parte  degli  Uffici  comunali  competenti  ai  quali,
comunicando i nuovi interventi di manutenzione straordinaria  effettuati
sempre a nostre spese, ci siamo rivolti ancora una volta al fine di ottenere
un  intervento  appropriato  e  definitivo.  Ad  oggi,  purtroppo,  pur
comprendendo  la  situazione,   le  uniche  risposte  ricevute  possono
riassumersi in progettualità e/o interventi promessi ma non formalmente
assunti.



Come già avvenuto negli anni precedenti tengo a sottolineare a tutti che il
servizio di rimessaggio e sosta viene garantito dalla puntuale attività di
controllo  ed  incasso  che  Barbara  svolge  nell’area  di  Posatora  e  dagli
interventi che Marco assicura specie nei momenti di emergenza. 

Attività a scopo benefico 
Per quello che riguarda le attività a scopo benefico sono state confermate,
anche nel 2024, la spesa per le adozioni a distanza pari ad € 672,00 e per la
donazione annuale di € 150,00 in favore dell’Associazione “Lega del Filo
D’Oro”. 

Claudio Amicucci





73° YOUTH FICC RALLY 2025 IN ITALY

Si è concluso il 73° YOUTH FICC RALLY 2025 IN ITALY svolto presso il Campeggio Club Adriatico di Porto
Recanati.  L’Associazione Campeggiatori  Club Adriatico di  Ancona ringrazia  la  Federazione Internazionale
Camper  e  Caravan,  la  sua  Commissione  Giovani  e  la  Confederazione  Italiana  Campeggiatori  per
l’opportunità  e  la  fiducia  riposta  sulla  nostra  organizzazione.  Grande  è  stato  l’impegno  riposto  sulla
realizzazione del programma ma altrettanto grande è stata la soddisfazione dimostrata da tutti i circa 150
partecipanti. L’entusiasmo dei giovani provenienti dai diversi Paesi Europei che hanno aderito all’invito del
Rally, la sana allegria e l’educazione dimostrata in tutte le attività, oltre allo staff direzionale, ha coinvolto
l’intero campeggio lasciando un piacevole ricordo dell’esperienza vissuta.

Un ringraziamento a tutti coloro che con grande devozione hanno fatto si che il Rally riuscisse al meglio.

In attesa di conoscere la destinazione del 74° Rally auguriamo Buona vita a tutti.

Claudio Amicucci



Alcuni momenti di questo fantastico Rally 2025

Ringraziamo tutti coloro che hanno contribuito alla riuscita di questa manifestazione internazionale 

Una menzione speciale va a tutto lo Staff della Croce Verde di Castelfidardo che ha permesso
l’organizzazione nel pomeriggio di venerdì 18 aprile di un corso di primo soccorso per tutti i partecipanti al

Rally 

L’arrivo ed il montaggio delle tende presso l’area camper stop appositamente dedicata a tale
manifestazione 



La cerimonia di consegna a tutti i partecipanti del sacco appositamente realizzato per l’evento con il kit di
benvenuto 

Vari momenti istituzionali e di svago 





Vi sarete chiesti se fosse un pozzo, ebbene no, è il focolare dove ogni sera i partecipanti al Rally 

prima di andare al letto, si riunivano per chiacchierare e cantare 

Il Pasta Day, come cucinare la pasta, un corso molto apprezzato da tutti i partecipanti al Rally 



Sabato 19 aprile ’ si parte con tutto il gruppo alla volta di Loreto per una visita alla città Mariana dove ad
accoglierci è il Rettore della Basilica di Loreto che con il suo collaboratore ci ha spiegato sia in lingua

inglese che in italiano tutta la storia della Santa Casa di Loreto.

Con alcuni giovani abbiamo inoltre visitato il Museo Pontificio della Santa Casa di Loreto sempre tramite la
collaborazione di una interprete messa a disposizione dalla direzione del museo stesso, la quale ci ha poi
accompagnato anche nel percorso molto suggestivo e panoramico del Giro di Ronda sopra le mura della

Basilica di Loreto 



Dopodichè un gruppo si è diretto verso le grotte di Frasassi a Genga per far visita alle stesse 



Tutti i restanti partecipanti si sono diretti a Portonovo dove si è fatto pranzo tutti insieme e dove molti
temerari vista la giornata assolata ed un mare splendido hanno approfittato per fare una nuotata 

Chi invece ha preferito conoscere meglio il nostro territorio, con il bus sono stati accompagnati in Ancona
per fare una bellissima visita alla città

Il programma della giornata non era terminato, era prevista una visita e camminata da Sirolo a Numana,
ma visto che tutti erano stanchi ma entusiasti, soprattutto coloro che hanno preferito il mare ed il sole, 

si è presa la via del Campeggio 

Ringraziamo ancora una volta tutto lo staff e in modo particolare il nostro amico Maurizio Marzioni.

Un’esperienza unica non solo per i partecipanti al Rally ma per tutti quanti Noi 

Massimo Agostinelli





GRANDI LAVORI 
Cari Campeggiatori,

proseguono i lavori di ammodernamento delle strutture del campeggio, 
in particolare è stata completamente rifatta ex novo la recinzione del campo 
polivalente ed è stata l’occasione per sistemare anche tutto l’impianto elettrico 
relativo.
Sono state contattate 3 ditte specializzate o comunque che potevano eseguire
i lavori necessari allo scopo e dalla valutazione dei preventivi ricevuti è stato 
deciso di appaltare gli stessi alla ditta V.B. che collabora con il Campeggio da 
anni che nonostante i tempi ristretti per l’esecuzione dei lavori richiesti prima 
dell’inizio del raduno internazionale dei giovani campeggiatori svoltosi dal 17 
al 21 aprile 2025  e nonostante il meteo non sempre favorevole , è riuscita a 
portare a termine quanto preventivato .



Ancora alcune zone vicine a tale campo polivalente sono da sistemare come il
giardino dei giochi dei piccoli, ma considerando i lavori programmati per il 
rifacimento delle linee elettriche all’interno del campeggio per la stagione 
2026, che coinvolgeranno anche tale giardino, per questa stagione si 
verificherà la possibilità di lasciarla così.

Anche il campo di calcio in erba lato parcheggio è stato sistemato in economia
sfruttando le reti intatte ed i pali buoni presi dal campetto polivalente rifatto da 
nuovo, per aggiustare la recinzione dello stesso soprattutto migliorando le reti 
di copertura lato parcheggio e lato sgambatoio cani.

Con il Rally 2025 è stato aggiornato anche parte dell’impianto tecnico luci ed 
audio sotto il Pala Adriatico, ma per operare un ammodernamento ancor più 
efficace si sta valutando la sostituzione della cabina di regia e la messa in 
opera di ulteriori casse acustiche e delle nuove luci.

Per aumentare la sicurezza e controllo del campeggio, non solo è stato messo
in funzione un ulteriore cancello principale di entrata e di uscita alla reception, 
ma è stato potenziato anche il video controllo nelle aree più critiche del 
campeggio.

Ai cancelletti a mare, ossia ai 2 accessi pedonali verso la spiaggia che non 
debbono essere considerate come uscite di emergenza, sono state 
posizionate delle serrature a tempo in modo tale che gli stessi non abbiano più
bisogno di essere chiusi con catena e lucchetto, ma dalle ore 23.30 alle ore 
7.00 del mattino seguente non saranno accessibili.
Vi chiediamo quindi di considerare tali orari come già validi e soprattutto di far 
si che eventuali Ospiti siano sempre fatti passare dal cancello principale e/o 
comunque fatti registrare dal Personale della Direzione.



Ricordiamo inoltre che per l’accesso al campeggio in orari dove non è aperta 
la Direzione o Reception, si può accedere allo stesso tramite la chiavetta 
specifica, con l’auto verso il parcheggio mentre a piedi anche dal cancello 
principale e da quello nuovo pedonale posto all’ingresso della via principale 
del campeggio.

Pertanto per coloro che ancora non avessero fatto riprogrammare e/o 
scambiato la vecchia chiavetta con un’altra riprogrammata, si può recare
presso la Reception del CCA dove il Personale addetto sarà ben felice di 
scambiare la stessa  
Si ricorda che per regolamento del campeggio ogni equipaggio ha diritto 
a 2 chiavette.

E’ stata inoltre rimessa in funzione l’infermeria del Campeggio e vi
informiamo che nei mesi di Luglio ed Agosto sarà attivo presso la stessa
per 1:30 ore al di per 2 giorni la settimana la presenza di un Dottore/ssa

per le varie esigenze sanitarie degli Ospiti 
Giorni ed orari precisi verranno comunicati successivamente



IL CONSIGLIO INFORMA

QUESTIONARIO INFORMATIVO PER TUTTI GLI STAGIONALI 
Carissimi 

Come avevamo riportato nel precedente giornalino di Febbraio 2025 visti i 
lavori previsti in campeggio per il potenziamento delle linee elettriche per tutte
le piazzole ed anche per valutare un eventuale introduzione e/o scorporo di 
una quota parte di compartecipazione ai costi dell’energia elettrica, si rende 
necessario individuare in maniera puntuale quanti e quali elettrodomestici 
sono presenti in ogni singolo equipaggio stagionale.

Pertanto i nostri Consiglieri addetti Massimo Agostinelli e Marco Lucesoli 
passeranno nelle prossime settimane presso tutte le piazzole degli Stagionali 
a prendere le informazioni necessarie. 

Si ringrazia sin d’ora tutti gli equipaggi per la collaborazione 

CONTROLLO CONFORMITA’ STRUTTURE E PIAZZOLE
CAMPEGGIO 

Dovendo rispettare e far rispettare i regolamenti comunali e regionali in 
materia di Campeggio , nonché quanto concesso dalla Regione Marche per 
la realizzazione dell’ultimo lotto di mobilvilla e preingressi , in occasione del 
censimento degli elettrodomestici suddetto , i nostri Consiglieri prenderanno 
nota di eventuali difformità  evidenziandole poi al Consiglio Direttivo che 
stabilirà insieme al Socio campeggiatore le azioni necessarie al fine di 
regolarizzare la propria posizione in quanto è necessario che queste  
vengano sanate nel più breve tempo possibile per far si che il Campeggio 
non incorra in sanzioni o addirittura alla chiusura temporanea con i disagi che
ne conseguono per tutti Noi  .



EVENTI CCA 2025
Cari Campeggiatori,
proponiamo un calendario di eventi ricchissimo per questo 2025, 
siamo lieti quindi di invitare tutti Voi ed i vostri Familiari ed amici a partecipare e se
avete ulteriori idee e proposte siamo a vostra completa disposizione 

- 23-24-25 maggio 
Cozze a Go Go pranzo in campeggio 
Prenotarsi per tempo presso la Direzione del Campeggio 

-
- 14 agosto Giovedì
- Viva il Carnevale sfilata in maschera e tanta musica 

- 5 ottobre Domenica 
- 50 Anni Insieme Compleanno del Campeggio Club Adriatico - -



- 8 novembre Sabato 
Festa di San Martì, ceniamo insieme 

- 9 novembre Domenica 
continua la festa di San Martì dalle ore 16.00 Castagne e vino per tutti 

- 30 novembre Domenica 
Pranzo Sociale (location e costi da definire) 

Partecipate numerosi a queste giornate dove l’allegria e la convivialità faranno
da colonna sonora al nostro Campeggio.  











TRADUZIONE 

CARI SALUTI A VOI E ALLA VOSTRA FAMIGLIA DALLA VOSTRA BAMBINA 
SPONSORIZZATA MARIANNA. LEI E’ STATA PROMOSSA AL SECONDO ANNO 
ACCADEMICO. LA MAMMA DI MARIANNA HA MESSO UN PANNELLO SOLARE CON 
L’ACTION AID E RIFERISCE CHE ADESSO LEI PUO’ STUDIARE I SUOI LIBRI A CASA 
DURANTE LA SERA. SPERA DI RISENTIRVI.
I MIGLIORI SALUTI



Presso l'area di sosta del Campeggio AdriaƟco di Porto RecanaƟ lungomare Scarfioƫ, via Scossicci 
GPS N 43° 27'50.242” - E 13°38'19.017

PROGRAMMA

VENERDI 23 MAGGIO

Arrivo e sistemazione equipaggi. 

A disposizione dei partecipanƟ al 
raduno:
-campo di bocce 
-tennis
-tensostruƩura

SABATO 24 MAGGIO

Maƫna:
Arrivo e sistemazione equipaggi

Ore 13:00 pranzo libero

Pomeriggio:

Ore 15:00: Torneo di Burraco (premi offerƟ
dal Campeggio)

Sera:
Cena libera (sconto del 10% sull’asporto 
presso il Ristorante del Camepggio).

Musica dal vivo

DOMENICA 25 MAGGIO

Maƫna:
Ore 8:00: colazione offerta 
dall’organizzazione

Ore 13:00 presso il campeggio 
pranzo colleƫvo a base di cozze

Pomeriggio: Partenza e rientro a 
casa

N.B.:   Il programma potrebbe subire variazioni  

COZZE A GOGO
23-24-25 Maggio 2025

Raduno A.R.C. Marche organizzato da
 Ass. Campeggiatori Club AdriaƟco






